

Gran Rifa Navideña en Casablanca Supermarket



Aracelis Barruecos, ganadora del TV de Pantalla Gigante 42" valorado en \$500, durante la Rifa Navideña que todos los años lleva a cabo el Casablanca Supermarket, localizado en el 701 de Marshal Street, en Elizabeth, posa con su hijo Bryan Pantoja. El ganador del juego de ollas valorado en \$300 fue, Armando, anunciado con el #715085. Más de 600 boletos fueron depositados en el biombo de la suerte de donde fueron extraídos los ganadores. Para más información, llamar al Casablanca Supermarket al (908) 353-2727.

(Fotos LA VOZ).

Entrega de Premios de los Boy Scouts of America 2012



En honor de la tradición de los Boy Scouts of America, entre las organizaciones para jóvenes más antiguas, fundada en Estados Unidos en 1896, se llevó a cabo el pasado mes la entrega de premios "Lifetime Achievement Award" 2012, el pasado mes, en el Garden Restaurant, en Union, New Jersey. El premio fue entregado a David Depczynksy, Herrero Maestro de Maffey's Security Group y Assistant Scout Master de los Boy Scouts; Sheriff Ralph Froelich, Union County Sheriff's Office; Gary S. Horan, FACHE del Trinitas Regional Medical Center y William Mealia, de B.B. Miller Compay y el Club de Rotarios Internacional, por su apoyo y contribución financiera. En la foto, desde la izquierda: Art Lobdell, Field Director de los Boy Scouts; William Mealia, Gary S. Horan, la concejal Patricia Perkins-Auguste; Sheriff Ralph Froelich y David Depczynksy. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).



La niña Isamar Landaverde asiste a José Manuel Estévez, propietario del supermercado, en la extracción de los boletos ganadores. Con ellos, familiares de la niña y clientes.



Basado en el lema de los Boy Scouts: "el cumplimiento del deber hacia Dios y la patria; obedecer la Ley del Scout; ayudar a los demás en todo momento; mantenerse físicamente fuerte, mentalmente alerta y moralmente recto", un reconocimiento especial fue para la Tropa #4 de los Boy Scouts de St. Mary's quienes aparecen en la foto con el Assistant Scout Master David Depczynksy: Alex Hernández, Izahia Hernández, Brian Molina, Anthony Ríos, Christopher Tejeda, Cristian Valencia, y Johan Velasco.



Vista parcial de Casablanca Supermarket y un grupo de clientes al ser atendidos eficazmente por las cajeras, entre ellas: Ivon Martínez, Miriam Cruz y Reina Rodríguez. No aparecen en la foto las cajeras Marlene Ordoñez y Leticia Leal.

Eduardo C. Lolo en la Cena Martiana el 27 de enero, en Elizabeth

Elizabeth, NJ- La filial en New Jersey de la Junta Patriótica Cubana informó a los medios que el domingo 27 de enero realizará su tradicional Cena Martiana Conjunta.

El evento, previsto a iniciarse a la una de la tarde, tendrá lugar en

los locales de la Asociación Pro-Cuba, situados en el número 9-13 de Morrell Street, en la ciudad de Elizabeth.

En esta ocasión el orador principal será el doctor Eduardo C. Lolo, un prominente intelectual que en la actualidad funge como cate-

drático en la Universidad de New York (CUNY). Lolo es además un estudioso de la obra de José Martí y ha publicado numeroso libros de ensayos y poemarios. La conferencia que el doctor Eduardo C Lolo piensa dictar el día 27 de enero lleva por título Los Estudios Martianos del Exilio.

La apertura del encuentro estará a cargo del doctor Camilo Fernández, quien en la actualidad preside la regional New Jersey de la Junta Patriótica Cubana. Fernández también es vicepresidente de la dirección internacional de la mencionada organización cuya sede principal radica en Miami. Se espera además la asistencia de otras destacadas personalidades y dirigentes políticos del estado jardín.

La Cena Martiana Conjunta cumple este año su trigésimo primer aniversario y es una de las veladas patrióticas que más público logra congregarse en nuestra



Dr. Eduardo C. Lolo

La actividad igualmente incluye la presentación de ofrendas florales frente a la estatua de José Martí. Dicha ceremonia está pautada para las doce del mediodía, en el parque Winfield Scott, una instalación localizada frente a la alcaldía de Elizabeth.

Según los organizadores la habitual donación de \$25 por persona incluye un almuerzo criollo. Aclaran asimismo que como los boletos no se venderán para adquirirlos llamar al número 908-352-1074.



Personal de la bien surtida y equipada carnicería de Casablanca, entre ellos: Juan Gómez, Angel, José Luna, Misael Ortega, José Candrai, Arnold Pérez, Axel Pérez y Héctor García.

Gane la **New Jersey Lottery** Visite **www.ElBolitero.com**

Lo ayuda a escoger números ganadores en la lotería. Presentadole el rumbo y las estadísticas sobre periodos de tiempo. Le damos los indicadores importantes para determinar resultados.

- Las veces que salio cada bolita numerada en los;
 - últimos 12 Periodos de 7 o de 30 dias
 - últimos 12 meses
 - este mes
 - en su historia
 - suma de los 12 periodos
 - suma de los últimos 3 periodos
 - la propocion de veces que cada número salio durante los últimos 3 periodos
 - y mucho mas

New Jersey Lottery **POWERBALL**

Use Promo Code: 868